

## Resuelta la Cuestión Personal Planteada Entre los Doctores G. Tapia y G. Gutiérrez

Para la cuestión personal suscitada entre los doctores Guillermo Tapia y Gustavo Gutiérrez de la cual se dió cuenta oportunamente, fueron designados como representantes del primero el doctor Zenón Zamora y el Comandante Antonio Bolet. Por el segundo el doctor Carlos Frayle y el señor Alfredo Izaguirre.

Extractamos del acta levantada por ambas representaciones los dos párrafos más importantes

«La representación del doctor Tapia declara que tiene especial interés en hacer constar de modo claro y preciso, en relación con el contenido de la carta de fecha 16 de Junio, que las palabras «poniendo de manifiesto la conducta familiar» que aparecen en la misma, no pueden interpretarse en modo alguno como alusivas al hogar del doctor Gutiérrez, ya que tanto para sus representados como para ellos, el hogar del doctor Gutiérrez y su actuación como Jefe del mismo, le merecen el concepto de la más absoluta honorabilidad; y que en cuanto al resto de las frases de las cartas del doctor Tapia, que la representación del doctor Gutiérrez estima injuriosas, las mantienen en nombre de su repre-

sentado, y no acceden a la satisfacción solicitada. Respecto al reto, declara que el mismo ha sido hecho por el doctor Tapia, precisamente en su condición de ofendido».

«La representación del doctor Gutiérrez declara que acepta la aclaración caballerosamente hecha por el doctor Tapia y sus representantes en relación con las frases que pudieran haberse estimado alusivas al hogar del doctor Gustavo Gutiérrez y su conducta como jefe del mismo, y que a su vez el doctor Gutiérrez mantiene las frases que la representación del doctor Tapia estima injuriosas para éste, no accediendo a la satisfacción solicitada».

En la mañana de anteayer, (domingo) quedó resuelto como es costumbre en caballeros, el incidente a que hacemos referencia entre los doctores Gustavo Gutiérrez y Guillermo Tapia.

En una finca cercana a la capital, en un asalto a sable entre varios amigos, se lesionaron casualmente los doctores Guillermo Tapia y Gustavo Gutiérrez. Las heridas no son graves, pudiendo ambos reanudar sus actividades cotidianas, de lo cual nos complacemos.

*M. Junio 20/36 36*